

L'ÉDITO - 01/03/2024

Apocalypse. Macron a annoncé le possible envoi de troupes en Ukraine. Une folie qui ferait de la France un pays belligérant et risquerait d'entraîner le monde dans une guerre nucléaire. Tous les alliés du gouvernement ont exprimé leur désaccord, même... l'OTAN ! L'humiliation. Pour la paix, la négociation doit prévaloir. La France doit proposer une conférence pour la paix avec des conditions de sécurité pour toute l'Europe. Macron l'avait annoncé en 2022, sans s'y tenir.

Génocidaire. À Gaza, 30 000 Palestiniens ont été tués. Netanyahu a bombardé le Liban et la Syrie. La France doit décréter un embargo sur les armes et des sanctions contre Netanyahu. C'est le chemin le plus court vers le cessez-le-feu.

Saint-Cricq vote, et vous ? Les affiches de la campagne LFI d'inscription sur les listes électorales font toujours autant parler. Des salles de rédaction s'insurgent. France Télévisions annonce des poursuites contre les visuels de LFI, mais sur quelles bases ? Depuis quand affirmer qu'une personne vote est une insulte ?

Arnaque. Au Salon de l'Agriculture, Bardella s'est opposé aux prix planchers pour les agriculteurs. Marine Le Pen l'a sèchement recadré. Au final, seuls les insoumis portent avec constance les prix garantis rémunérateurs pour les agricultures et ce, depuis 2018.



Gaza : alors que 30 000 Palestiniens ont été tués, la famine est désormais « inévitable » pour l'ONU



Saint-Cricq, Ciotti et Bolloré votent, et vous ? LFI incite les gens à voter, la classe politico-médiatique s'insurge



Prix planchers pour les agriculteurs : chaos au RN après la passe d'armes entre Bardella et Marine Le Pen



Envoi des troupes en Ukraine : Macron isolé sur la scène internationale



Suivez-nous sur les réseaux sociaux

